

Neue Website ab 19. Januar online

19.01.2013 | 08:55

The screenshot shows the homepage of the website. At the top, there is a red header bar with the text "FREIWILLIGE FEUERWEHR" in white. Below it, the logo of the "GEMEINDE VEGELDE" is displayed, featuring a circular emblem with the words "FEUERWEHR" and "GEMEINDE VEGELDE" around a central shield. To the right of the logo, there is a navigation menu with links: "Start", "Links", "Downloads", "Kontakt", and "Impressum". Below the header, the main title "Ortsfeuerwehr Vallstedt/Alvesse" is centered. Underneath the title, there is a horizontal row of six navigation buttons: "Info", "Über uns", "Technik", "Einsätze", "Kalender", and "Förderverein". The main content area features a large photograph of four red fire trucks parked in front of a red brick building. Below the photograph, there is a breadcrumb trail: "Feuerwehr Vallstedt/Alvesse > Start". A small Facebook icon is also present. On the left side of the page, there is a sidebar with the heading "AKTUELLES UND NEUIGKEITEN 2013". It contains two news items: "Neue Website ab 19. Januar online" (with a thumbnail image) and "Weihnachtsbaum-Sammlung" (with a thumbnail image). On the right side, there is a sidebar with the heading "NÄCHSTE TERMINE" listing several events with their dates and times.

FREIWILLIGE FEUERWEHR

GEMEINDE VEGELDE

Ortsfeuerwehr Vallstedt/Alvesse

Start • Links • Downloads • Kontakt • Impressum

Info Über uns Technik Einsätze Kalender Förderverein

Feuerwehr Vallstedt Alvesse > Start

[Facebook](#)

AKTUELLES UND NEUIGKEITEN 2013

Neue Website ab 19. Januar online 19.01.2013
Die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse ist schon seit Ende 1998 im Internet aktiv, wo manch einer das Ganze noch argwöhnisch beobachtet hatte – nun gibt eine neue Website!
[Mehr ...](#)

Weihnachtsbaum-Sammlung 12.01.2013
Die Jugendfeuerwehr sammelte fleißig die alten Weihnachtsbäume in Vallstedt und Alvesse ein.
[Mehr ...](#)

NÄCHSTE TERMINE

Jugendfeuerwehr 21.01.2013 | 17:30
Feuerwehrtechnischer Dienst

AGT-Laufen 22.01.2013 | 18:00
FTZ-Peine

Technischer Dienst 23.01.2013 | 19:00
Gerätschaften und Feuerwehrhaus

Ausbildungsdienst 30.01.2013 | 19:00
Thema: VU Basiswissen (1)

Neuer Internetauftritt am 19. Januar 2013 gestartet

Die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse ist schon seit Ende 1998 im Internet aktiv, wo manch einer das Ganze noch argwöhnisch beobachtet hatte. Mittlerweile ist das Internet aus unserer Gesellschaft nicht mehr wegzudenken.

In den letzten 14 Jahren wurde die Homepage der Wehr immer den zeitlichen Gegebenheiten angepasst und verändert. Die Öffentlichkeitsarbeit stellt ein wichtiges Standbein für die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr dar. Deswegen wurde in den letzten Monaten die bisherige Internetseite komplett überarbeitet. Ein zeitgemäßes Design, das übersichtliche Layout und die ansprechenden Fotos prägen nun das Bild der neuen Homepage. Unter www.fw-va.de ist die Seite ab dem 19. Januar 2013 zu erreichen.

Dort erfahren Sie neben aktuellen Neuigkeiten und Einsatzberichten auch jede Menge Hintergrundwissen rund um die Ortsfeuerwehr Vallstedt/Alvesse und lesen zudem wichtige Bürgerinformationen. Somit haben alle Interessierte gute Möglichkeiten sich einen Überblick über die Ortsfeuerwehr Vallstedt/Alvesse zu verschaffen.

Ein regelmäßiger Besuch der Seite wird sich lohnen, denn weitere Menüpunkte werden zurzeit noch erarbeitet und nach Fertigstellung online geschaltet. Bleiben Sie uns treu! ;-)

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)